

# LES PRODUITS DE LA RUCHE, TOUT UN MONDE

Le miel est de loin le produit le plus connu. On en produit presque partout dans le monde. Il représente le marché le plus important. Ce sucre naturel de grande qualité est naturellement utilisé comme produit sucrant depuis la nuit des temps mais on le retrouve également dans certains cosmétiques et en apithérapie. Viennent ensuite la gelée royale et la propolis dont les propriétés en tant que complément alimentaire ou produit santé ne sont plus à rappeler. Les statistiques pour ces produits sont très partielles. Les abeilles récoltent également du pollen qu'elles transforment en pain d'abeille. Le pollen est un aliment santé et peut, à ce titre être consommé, ou utilisé comme complément alimentaire, dans les cosmétiques ou encore en apithérapie. Les statistiques ici sont des plus fragmentaires. La cire est un produit largement représenté sur le marché international. Cette sécrétion glandulaire des abeilles est un additif alimentaire et trouve de très nombreuses utilisations dans les secteurs les plus divers (cosmétique, imperméabilisant, éclairage, fonderie...). Enfin, le venin d'abeille n'a qu'un usage médical et est très peu produit. Ici aussi, les données font cruellement défaut.

